

2020年「給食」と「英語」で 一宮幼稚園が変わります！

① 「自園調理の給食」が始まります。

お待たせしました。一宮幼稚園では、これまで自園調理の給食は2歳児学級だけに留まつていきました。この度、「すごく、おいしい！」と評判の給食を全園児対象に拡大実施することになりました。夏休み中に、調理場の拡充工事を実施して遅くとも10月中旬に全園児に一宮幼稚園給食を提供しようという計画です。

これまでも「食育」には力を入れてきました。農園での栽培活動もその一環でしたが、今後は、調理場とも一体となつて子どもたちの「食」に一層の力を注いでいきたいと考えています。

② 「英語あそび」が始まります。

小学校の新しい動き（小学3～4年の外国語活動、小学5～6年の外国語科）に合わせて、本園も少しずつ準備を進めてきました。これまでの本園の学びは「文字の読み書き」と「数の概念」を各学年の発達段階に合わせて、遊びや生活の積み重ねを通して、卒園までに基礎的な力をつけていくというものでした。

文部科学省HPによりますと、英語活動も特に英文法を勉強したり、英単語を覚えたりといったことが迫られる訳ではないようです。が、私たちは小学校入学前に「英語あそび」として、英語と触れあっておくことが大切だと考えるようになりました。

具体的には、年長さんと年中さんの「英語あそび」を始めます。親子登園の講師のネイティヴ・スピーカーさんに「英語あそび」の講師をお願いしました。年間十回程度の計画です。その他では、英語のDVDを計画的に視聴する時間を創り出しています。つまり、年長児と年中児は、ネイティヴ・スピーカー先生と英語DVDの二つの柱で1年目を実践してみようと思います。2歳児と年少児もDVD視聴から始めます。

実は、この新しいスタイルの導入には次のような伏線がありました。

【あるおじいさんの話】

- ・自分の孫は3歳です。（保育園に行っています。）
- ・夕方、私がお迎えに行き、午後4時前後から2～3時間預かっています。
- ・去年Eテレやユーチューブの「キッズ・イングリッシュ」番組を見せました。
- ・いつの間にか英単語を覚えたのでメモしたところ、500語くらいになりました。ビデオの流し放しでも



幼稚園祭（お客様が満員でビックリ！）

OKです。（自分は特に指導した訳ではありません。）
・ネイティヴな発音を身につけているので驚きです。（指導しないで良かった…）
・幼稚園でも教えようとせず、視聴させるのみでOKです。
・孫を連れて、町を歩いていたら、外国人が何か話しかけてきました。
・自分は何を言われたかわからなかったのですが、孫は「アイム ショート」と答えていました。（要するに、ネイティヴ・イングリッシュで「ウオツツ イズ ユア ネイム」と聞かれていたらしいのです。孫の名前は「翔人」です。）
・そのやりとりからも、ネイティヴなキッズ・イングリッシュの力はすごいということを痛感しました。

※おじいさんの話をヒントにして、私たちは「英語あそび」を企画するに至りました。そして、①ネイティヴ・イングリッシュに触れる機会をつくる。

②家庭でも「英語番組」を抵抗なく見るようになるかもしれません。
③でも、家庭で見るテレビと幼稚園（学校）で見るテレビは違うはず。
④同じ番組を繰り返し見ることによるメリットもある。

⑤新しい番組を見ることによる喜びもある。
⑥小学3年生になった時に困らない「英語を聞く力」をつけてやりたい。

⑦この積み重ねで英語を聞くことに違和感のない子どもが育つていく。

⑧むつかしく考えずに、手探りでスタートさせてみよう。等々の意見を集約して、本園の「英語あそび」が誕生しました。

●「英語あそび」①…ネイティヴ・スピーカーとのふれあい
●「英語あそび」②…キッズ・イングリッシュ番組の計画的・継続的視聴

※関心のある方は、一宮幼稚園にお電話ください。
（088-845-8675）
※また、一宮幼稚園の子育て支援事業にもご参加ください。（親子登園：火曜日）
※途中入園も受け付けています。

【令和3年度の入園説明会】

9/9(水)と10/22(木)

- 受付 9:45～
- 説明 10:00～11:30

※遊びの空間もあります。
お子様と一緒にご参加ください。

★着替えとお茶をご持参ください。
★事前申し込みは不要です。

☆願書配布 9/1(火)～

☆願書受付 11/2(月)～

☆入園面接 11/28(土)